
Здоровье  и  безопасность  —
превыше  всего:  в  Гомельском
районе состоялся единый день
информирования
Информационная  группа  Гомельского  райисполкома  под
руководством председателя районного Совета депутатов Виктории
Ладутько  провела  встречу  с  коллективом  МТФ  «Красное»  ОАО
«Комбинат «Восток».
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Встреча  проходила  в  традиционном  режиме,  которая
предусматривала знакомство с основной информацией по вопросам



охраны  здоровья.  В  частности,  вакцинации  населения  как
эффективном  способе  противодействия  распространению
коронавирусной  инфекции,  профилактике  других  вирусных
заболеваний.  Об  этом  животноводам  рассказала  врач-гигиенист
райЦГЭ Ирина Язвинская.

С  основной  темой  встречи  перекликался  и  второй  вопрос:
обеспечение  безопасности  жизни  и  здоровья  детей  во  время
летних каникул. Председатель районного объединения профсоюзов
Лариса  Леглик  напомнила  работникам  фермы  об  основных
опасностях,  которые  подстерегают  детей  и  их  родителей.  В
частности, выпадение малышей из открытых окон, совершение ДТП
с участием несовершеннолетних. Лариса Леглик также отметила,
что родители в ответе за поступки своих детей, поэтому их
времяпрепровождению стоит уделять особое внимание:

— В последнее время участились случаи вовлечения подростков в
незаконные  схемы  распространения  наркотиков.  Эти  поступки
подпадают под действие Уголовного кодекса Республики Беларусь,
и за них предусмотрено довольно суровое наказание.

Также  работникам  хозяйства  рассказали  о  введении
биометрических  документов  в  Республике  Беларусь.

Вторая  часть  информационной  встречи  прошла  в  формате
конструктивного  диалога:  животноводы  смогли  озвучить
актуальные вопросы. В частности, нехватка кадров на ферме, из-
за чего не всегда соблюдается режим труда и отдыха. Работники
также  указали  на  необходимость  улучшить  санитарно-бытовые
условия — обустроить душ вместо умывальников. Технически это
возможно  сделать,  в  чем  убедились  участники  ИПГ,  посетив
бытовые комнаты для персонала.



Следует отметить, что в рамках единого дня информирования с
трудовыми  коллективами  предприятий  и  организаций  района



встретились  несколько  информационно-пропагандистских  групп
райисполкома.
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